## KLJB Kreisverband führte erfolgreiche Skifahrt durch



Die Teilnehmer der Skifahrt in Garmisch-Partenkirchen freuten sich morgens auf den Skitag. Foto: Daniel Poiger

Am Samstag, den 19. Februar 2022 veranstaltete der Kreisverband der Katholischen Landjugendbewegung (KLJB) Straubing-Bogen für alle KLJB-Mitglieder und Interessierte eine Tages-Skifahrt nach Garmisch-Partenkirchen.

Obwohl die Organisation in diesem Jahr um einiges schwieriger war, entschied sich der KLJB Kreisverband Straubing-Bogen unter verschärften Hygienebedingungen zur Durchführung. Statt wie in den letzten Jahren nach Saalbach-Hinterglemm-Leogang zu fahren, wurde aufgrund der pandemischen Lage entschieden, auf das Skigebiet in Garmisch-Partenkirchen auszuweichen, da dies in Deutschland liegt und man somit leichter auf diverse Vorschriften reagieren konnte und keine Grenze überqueren musste. Weiter wurde festgelegt, dass die Teilnehmer einen 2G-Nachweis vorlegen und sich am Tag vor der Skifahrt einem Schnelltest unterziehen mussten und selbstverständlich keine Symptome haben durften, um das Infektionsrisiko weitestgehend zu minimieren. Für minderjährige Mitfahrer wurde eine Aufsichtsperson benötigt.

Frühmorgens um halb sechs fuhr ein Bus mit bestens gelaunteten Teilnehmern von Straubing Richtung Garmisch-Partenkirchen los, wo auf die Teilnehmer ein gutes Winterwetter wartete. Nach einem gelungenen Ski- und Snowboardtag wurde anschließend zum Ripperlessen eingekehrt. Für Vegetarier gab es Käsespätzle. Nach dem geselligen Abendessen wurde im Anschluss die Rückfahrt angetreten.

Die über sechzig Teilnehmer genossen die Tagesfahrt und freuen sich bereits auf das nächste Jahr, in dem der KLJB Kreisverband wieder eine Skifahrt abhalten möchte. KLJB Kreisvorsitzender Christoph Poiger freute sich über die rege Teilnahme und konnte nach Abschluss der Fahrt feststellen, dass sich glücklicherweise keine Verletzungen oder Infektionen ergeben haben und alles reibungslos ablief.

Christoph Poiger